



HACE LLAMADO A JÓVENES

Abrazos, no balazos es catastrófico para la democracia, acusa diputada española

Cayetana Álvarez de Toledo, integrante del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso de las y los Diputados de España, advirtió que la política de abrazos y no balazos del presidente Andrés Manuel López Obrador es catastrófica para la democracia y para los jóvenes mexicanos.

Desde Puebla, México, la legisladora ibérica exaltó la candidatura presidencial de Xóchitl Gálvez como una opción contra el populismo, y llamó a los empresarios mexica-

nos a invertir en la democracia del país, pues, dijo, no hay inversión más segura y rentable a mediano y largo plazo.

“Abrazos, no balazos o, más bien, abrazos a los que dan balazos (...) el eslogan es bonito, pero el resultado es catastrófico para la democracia y, sobre todo, para los jóvenes”, remarcó al participar en el Festival de las Ideas, foro de reflexión impulsado por el empresario Ricardo Salinas Pliego.

Asimismo, llamó a los jóvenes mexicanos a oponerse “fieramente”

y derrotar al populismo, revelarse frente a la violencia y no sucumbir ante la resignación de un mejor futuro. “No permitan que nadie por incompetencia o interés destruya la democracia que sus padres con tanto esfuerzo les legaron”.

Estimó que muchos jóvenes suelen desvincularse afectivamente de la democracia y sus instituciones, pues no han sufrido en carne propia el régimen de partido único, la falta de libertades o la censura de la dictadura. —David Saúl Vela



Postura. La diputada española Cayetana Álvarez de Toledo, ayer, en Puebla.